

17-1: EL FILOMATIC, FACIL GANADOR DEL P. U. C., DISPUTARA LA FINAL AL BERNAZZOLI

CINCO CARRERAS MAS PARA EL FILOMATIC

Otra entrada buena para la novena campeona de Cataluña fue la quinta, que permitió alcanzar una ventaja de 16-1 a los del Filomatic. Con sólo dos batidos buenos, se anotaron cinco carreras, cuatro de ellas empujadas, lo que señala que fueron limpias y que la superioridad de los barceloneses fue manifiesta, notándose ya fatiga del lanzador francés, recibiendo un pelotazo Cardona, dándole la base automática. Con 16-1 en la primera fase de la quinta entrada, ya sólo se esperaba que batearan los franceses para darse juego oficialmente por concluido; pero como el tiempo lo permitió, se llegó a las siete entradas.

SABIN, EL MEJOR BATEADOR ESPAÑOL

Se anotaron los del equipo español un total de once batidos limpios, destacando en primer lugar el bateo de Sabin, el sior, quien en las primeras veces al bateo, conectó tres palos de doble base, para luego darle la base por bolas intencionadamente, el pitcher francés.

Otro buen bateador fue el lanzador Lorenzo, con tres palos de una base aparte de que, como pitcher, cumplió magníficamente.

Los cinco palos restantes del Filomatic los consiguieron: Carvajal, Fuentes, Corona, Licesio y García (éste de doble base).

BABINOT, EL MEJOR FRANCÉS

No se lucieron mucho los franceses, pero cabe destacar al sior Babinot y al segunda base, David, como los más efectivos bateando, el primero dio dos palos limpios en la cuarta y sexta entrada, mientras que David dio uno en su tercera vez al bateo (sexta entrada).

Kunetz, el pitcher francés, duró mucho, pero se agotó al final; pero ya era excesivamente tarde, pues finalizaba la sexta entrada y el carreraje era de 17-1.

COMO FUNCIONO — LA ANOTACION

Se disputaron sólo siete entradas, por el margen del carreraje, que fue el siguiente:

Filomatic: 9011510 = 17
P. U. C.: 0001000 = 1

ARBITROS Y ALINEACIONES

Arbitró en jon el italiano Pettener, teniendo en bases a Marcos (primera), Domínguez (segunda) y Valera (tercera). En la quinta entrada, rompió la



Equipo de béisbol del Filomatic, campeón de Cataluña y subcampeón de España, que al vencer ayer al P.U.C. se clasificó para la final de la II Copa del Mediterráneo a los italianos del Bernazzoli.

siendo Marcos, al escaparse a un jugador francés el casco protector, dándole en la cara, cerca del ojo derecho, siendo retirado del campo. Entonces Valera cuidó la primera y segunda base y Domínguez pasó a la tercera.

Equipos y posiciones:

FILOMATIC. — Romero, 4; Canillo, 7 (Campón, 1); Carvajal, 3 (Fuentes, 3); Sabin, 6; Vázquez, 9 (Henestrosa, 9-8); Corona, 5 (Soriano, 9); García, 8-5; Licesio, 2, y Lorenzo, 1-7.

P.U.C. — Ruiz, 5; O. Dubaut, 3; Babinot, 6; David, 4; Kunetz, 1-8; Prechac, 2; E. Dubaut, 8-1; Piencasagne, 7 (Turin, 7), y Riou, 9.

CLASIFICACION ACTUAL

1. Filomatic 1101712
2. Bernazzoli 1101562
3. P.U.C. 2027320

MASANA, LA GRAN FINAL

Hoy sábado no habrá jornada; se destina a descanso de los jugadores, estando prevista al mediodía una recepción en el Ayuntamiento de Barcelona, que ha patrocinado la competición, para dar paso mañana domingo al encuentro decisivo para proclamar vencedor de la Copa del Mediterráneo entre los campeones de Italia, Bernazzoli, de Parma, y el Filomatic, de Barcelona, ambos fáciles vencedores, en las dos jornadas disputadas, de los franceses del P.U.C.

El encuentro, como los

dos días y media de la mañana, y lo dedicará el Filomatic a Antonio Detrell, que ha sido, a lo largo de los años, doce veces campeón de Cataluña, cinco campeón de España, campeón de la Liga Hispano-Americana, dos veces cam-

peón de Europa, vencedor de la I Copa del Mediterráneo y posee la medalla de plata al Mérito Deportivo, concedida por la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes.

Angel HERNANDEZ

Hoy, sábado, 23, a partir de las 11.30, información directa desde Montjuich

XXII Gran Premio de España de Motociclismo

Domingo, 24, a partir de las 17.15 de la tarde, retransmisión del partido

Betis - Barcelona

Locutor: A. Rodríguez

RADIO JUVENTUD

siempre en primera línea



También ganaron los españoles a los franceses en la segunda jornada de la Copa del Mediterráneo, y, por lo tanto, los representantes de Parma y de Barcelona disputarán mañana domingo, en el propio escenario del Estadio de Béisbol de Montjuich, el primer lugar de la II edición de esta interesante competición que ha reunido a los campeones de Italia y de Francia y a los subcampeones de España.

EL PARTIDO SE DECIDIÓ EN LA PRIMERA ENTRADA

Fueron los barceloneses los que iniciaron el juego y Romero, el segunda base del Filomatic, el que comenzó a batear. Una base por bolas y un ponche daba la impresión que no se iba a jugar, pero se embasaron Carvajal, por bateo, y dar un palo de dos bases Sabin, la anotación ofrecía en los primeros momentos un honorable desdoro para los de la Travesera de Las Cortes. Dos carreras empujadas por el sior barcelonés decidió virtualmente el juego, porque luego se siguió bateando. Cococa, que entró equivocadamente por García y le dieron la base por bolas, para luego batear bien. Corona y empujar otra carrera, la de Sabin, dio lugar a una magnífica actuación del Filomatic que finalizó la entrada con un amplio 9-0, ocho de ellas empujadas.

Con nueve a cero, el juego estaba virtualmente decidido, llegándose al término de la tercera entrada y ningún jugador francés había conseguido llegar a primera base, con cuatro ponches, un flay y cuatro asistencias a primera.

LA ÚNICA CARRERA DEL P.U.C. EN LA CUARTA ENTRADA

Se llegó al término de la cuarta vez al bateo con una anotación favorable al Filomatic, por once carreras a una, con un total de ocho batidos limpios por parte de los españoles y uno sólo por los franceses.

La única carrera lograda por el P.U.C. la consiguió el sior francés Babinot, en la cuarta entrada, quien había conseguido antes el primer palo de su novena, destacando un par de jugadas de los buenos, siendo la entrada en la que habían más jugadores en el